

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

L'ALCOOL INVIVABLE, SOMNOLENCE, MENSONGES...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/08/2014 à 16h54

Difficile de donner un titre à mon témoignage.

Bonjour,

Je suis en couple avec mon ami depuis 4 ans mais nous nous connaissons depuis 8 ans environs.

Au début de notre relation, nous vivions chez la grand mère de mon ami. Avec sa grand mère et son frère. Une famille déchiré par le décès de sa mère quand il avait 10 ans, la prise d'alcool et démence du père durant toute son enfance et adolescence < de mon chéri par exemple son père mettait le feu au lit de la chambre de la maison familiale) bref, il a fait plusieurs cure en hôpital psychiatrique mais rien n'y a fait. Un père alcoolique, qui a changer de préférence sexuelle (devenu homosexuel) bref un père pas la pour ses enfants et qui ont été laisser chez la grand mère. Mais qui avant le deces de sa mère, vivait très bien, heureux, beaucoup d'argent...bref la descente au enfer dut au deces de la maman.

Donc mon ami n'a jamais été cadrer, a fait beaucoup la fête, a lui aussi consommer beaucoup de drogues et d'alcool. A très peu travailler.

Nous avons donc vécu presque 4 ans la bas, dans un état d'insalubrité inconcevable. J'ai tenu.

Je suis née dans une famille aisée, sans problème et avec beaucoup d'amour, ce genre de problème je ne l'ai jamais connus.

Mon ami a donc consommer depuis plusieurs année de l'héroïne et de grosse quantité d'alcool.

Il est suivis depuis plusieurs années par un médecin pour héroïne (traitement méthadone) (en précisant que son frère aussi prenait de l'héroïne)

Et depuis peu mon ami prend un traitement pour l'alcool (baclofene) sans grande réussite pour le moment a 4 comprimés trois fois par jour...bref

Sa consommation: environ 6 canette de 50cl de bière forte 7,5%.

J'ai eu et j'ai toujours énormément de mal, pour savoir comment me comporter avec lui...N'ayant pas d'argent, pas de travail, pas de voiture, et pas trop dégourdis...je l'infantilise un peu trop. Je lui dis toujours que j'ai l'impression d'être sa mère.

Mais a 32 ans bientôt, je lui dis qu'il serait temps qu'il se reprenne en main. Nous avions a un moment comme projet d'avoir un enfant..Mais avec plus d'un an de rapport..Rien.

Donc nous avons mis cette envie de coté, car de plus nos rapport Sexuel sont inexistant...

Bref, je pars dans tout les sens,

Je suis désespéré de le voir, comme si de rien n'était, il sait qu'il a un problème mais ne tente rien.

C'est comme si je parler a un mur.

Tout les jours il me réclame de l'argent pour acheter ses canettes, donc on s'engueule.

Tout les jours surtout en fin d'après midi et soirée, il somnole, s'endors partout, debout, assis,...et me dit ah non "je réfléchissais..."

J'ai du mal a voir un avenir a deux. Je suis rester pk je m'étais dit que l'amour sera plus fort, lui donner des envies, de l'ambition, sera plus fort, mais il n'en n'ai rien; 4 Ans et c'est toujours pareille.

Il me vole ma carte bancaire aussi, des mensonges constamment...Bref, je vois ce jeune homme fragile et je suis incapable de l'aider, j'ai peur et je lui dit; que dans dix ans il est un cancer du foies, ou des complications...Bref

Il n'Ya que moi qui m'inquiète...

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 13/08/2014 à 19h54

moi cela ait 4 mois que je suis avec mon homme et 4 mois que c'est le bordel il boit autant qu'il peut. ne se souvient de rien. mes menaces de le quitter et mes larmes n'y change rien. Ma mère s'inquiet pour ma santé me dit de le mettre dehors mais je ne peut pas je l'AIME malgré tout. Mais comment fait tu pour supporter cela?

Moi cela fait 4 jour qu'il ne dessoûle pas ou très peut et après quand son compte en banque sera vide ce sera finit.

je vois bien que je sombre petit a petit mais je voudrais tellement sortir la tête de l'eau. le sortir de la et vivre heureuse.

bon courage à toi iso
